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REQUERIMENTO N.º  280/2013.- 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o Plenário, 

para que o Executivo Municipal através da Secretaria competente possa esclarecer a esta Casa 

se está regularizado o AVCB - Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros do Estádio 

Municipal Alfredo Chiavegato?  

  

JUSTIFICATIVA 

 

Sabemos que um dos principais motivos do nosso Município estar na lista das 

cidades escolhidas para ser subsede da Copa do Mundo FIFA-2014 é o Estádio Municipal Alfredo 

Chiavegato, que vem realizando jogos da Copa São Paulo de Futebol com uma excelente 

qualidade e sempre oferecendo uma boa estrutura para os times de futebol que treinam e 

mandam Jogos em nossa cidade. 

O AVCB - Auto de Vistoria é um importante documento emitido pelo Corpo de 

Bombeiros da Policia Militar do Estado, que certifica que a edificação vistoriada possuía as 

condições de segurança contra incêndio, previstas pela legislação e constantes no processo 

aprovado, estabelecendo um período de validade. Este período de validade do AVCB pode ser de 

um ano (para locais sem habitação), dois anos (para locais de aglomeração pública), ou de três 

anos (para os locais restantes). Contudo, se durante o período de validade do AVCB, forem 

constatadas modificações que anulem ou diminuam as condições de segurança aprovadas em 

projeto ou em vistoria, o AVCB poderá ser cassado pelo Corpo de Bombeiros. Entenda-se como 

modificação nos sistemas, as mudanças nas instalações e equipamentos, que causem diminuição 

ou total anulação da capacidade de prover segurança às pessoas, das instalações. Isto se aplica 

também à perda de validade dos laudos, atestados, brigada de incêndio ou recarga de extintores, 

que devem ser revalidados a cada 12 meses. 

Diante dessa situação é de grande importância sabermos se o AVCB de nosso 

estádio esta regularizado, para que possamos dar certeza a população de que é seguro 

frequentar aquele Estádio, solicito que a Prefeitura Municipal encaminhe a esta Casa, em caráter 

de extrema urgência, as informações sobre esse assunto, para tranquilizarmos todos que 

frequentam e que pretendem frequentar aquele espaço de lazer.  

Gabinete do Vereador, 11 de novembro de 2013. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão Ordinária 

de 12 de novembro corrente. 

Câmara Municipal e Jaguariúna, 13 de novembro de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 


